

Das Adventshaus in Geilenkirchen Süggerath



Seit mehr als zehn Jahren begeistert die Familie Becker die Menschen mit ihrem schönen „Knusperhäuschen“. Ab dem ersten Advent öffnen sich täglich die Türchen am großen Adventskalender, der sich an der gesamten Front befindet. Hinter jedem Türchen verbirgt sich ein Geschenk für die kleinen Besucher.

Die Zahlreichen angefertigten Tiermotive, wie Pinguine und Eisbären oder auch Seehunde und Bärchen dekorieren den Vorgarten. Auf dem Dach befinden sich Rentiere mit ziehenden Schlitten. Auf zwei von Motoren betriebene Drehscheiben tummeln sich jeweils zwei Eisbären.

Schnee, der naturgemäß im Winter nicht fehlen darf, wurde mit weißem Fließ in Szene gesetzt. Verbaut wurden etwa 30.000 kleine Lampen. In zwei Holzhäuschen die sich gegenüber dem Adventshaus befinden, schenken wir ab dem 1. Advent Glühwein und Kakao aus. Darüber hinaus gibt es eine Tombola sowie viele kleine Geschenke, die gespendet wurden. Der gesamte Erlös kommt, wie in den Jahren zuvor der Kinderkrebshilfe Ophoven zu Gute.

Das Adventshaus öffnet ab dem 1. Advent täglich von 18:00 - 22:00 Uhr

